



La USAL licita por 9,4 millones y 42 meses de obras el proyecto del Centro Internacional del Español

Las empresas que pugnen por la remodelación del antiguo Banco de España dispondrán de plazo hasta el 5 de septiembre para presentar sus ofertas

:: RICARDO RÁBADE / WORD

SALAMANCA. El proyecto de mayor envergadura del VIII Centenario en materia de infraestructuras -el Centro Internacional del Español- comienza a cristalizarse. El Rectorado de la USAL insertó el pasado día 11 en la Plataforma de Contratación del Ministerio de Hacienda y posteriormente en el Diario Oficial de la UE el anuncio de licitación del proyecto de remodelación del antiguo inmueble del Banco de España, ubicado en la cén-

trica plaza de Los Bandos, como futura sede del Centro Internacional del Español.

El presupuesto base de licitación del proyecto, sin contar los impuestos, asciende a 7.828.119 euros y se eleva a los 9.472.024 euros si se incluye este concepto, quedando fijado el valor estimado del contrato en 8.610.931 euros y un plazo para la ejecución de las obras de 42 meses. Aunque el Rectorado es el organismo que convoca este concurso público, la Consejería de Cultura y Turismo de la Junta asume en su totalidad el coste de la financiación del proyecto, en virtud del convenio que suscribió la consejera Josefa García Cirac con la USAL.

El plazo para la presentación de ofertas por parte de las empresas interesadas permanecerá abierto hasta el 5 de septiembre. Será a partir de ese

momento cuando se analizarán las propuestas tramitadas con el fin de seleccionar a la empresa que reconvertirá la antigua sucursal bancaria en el futuro complejo lingüístico.

La idea principal en cuanto a las labores de rehabilitación del edificio es convertir el patio de operaciones del Banco de España, situado en planta baja, en un atrio que recoja también la altura de las plantas primera y segunda, de manera que se vuelquen en un gran espacio iluminado cenitalmente por cuatro lucernarios en una imaginaria escalera del conocimiento del español para extranjeros.

Está previsto que la planta baja esté dedicada a la divulgación, con un espacio reconvertible y adaptable para su uso en exposiciones y conferencias, presentaciones de libros, actividades infantiles, adolescentes y de la



Vista exterior del antiguo inmueble del Banco de España. :: LAYA

tercera edad, y proyecciones audiovisuales o trabajos con jóvenes creadores. La planta primera estará orientada al aprendizaje y la creación, con dos estructuras principales: la biblioteca y las aulas. La segunda se dedicará a la investigación - la Cátedra de Español- donde se producirá la visualización de la red de departamentos de español en el mundo y la red de univer-

sidades especializadas en su docencia.

Finalmente, la planta bajo cubierta estará destinada a la transferencia y el emprendimiento, con el espacio Incuba Español, para el impulso de las empresas relacionadas con el español y el semisótano será un ámbito singular para realizar exposiciones y microteatro en las antiguas cámaras acorazadas del banco.